

Kegeln: TuS Gerolsheim II muss auswärts punkten

GEROLSHHEIM. Die zweite Herren-Mannschaft des TuS Gerolsheim, die einen guten Saisonstart erwischt und an drei Spieltagen sogar die Tabellen-führung übernommen hatte, hat in der DCU-Regionalliga Kegeln plötzlich den Faden verloren und ist überra-schend auf Platz vier zurückgefallen. Mit einem Spiel mehr auf dem Konto als das punktgleiche Führungstrio, das aus dem SKC Monsheim II, der SG Rapid/GWP Pirmasens und der Keg-lergilde Heltersberg besteht, sind die Gerolsheimer aus dem direkten Ver-folgerfeld ausgeschieden. Um die Mi-nimalchance zu wahren, erneut vorne mitzumischen, ist am Samstagnach-mittag bei der KSG Zweibrücken (14.30 Uhr, Bahnen Roter Ochse, Zweibrücken) ein Erfolgserlebnis ei-gentlich Pflicht. Nachdem die West-pfälzer aber auf Platz zehn schon mit dem Rücken zur Wand stehen, dürfte auf die Gäste aus Gerolsheim eine schwere Aufgabe warten. (edk)